

しばひのつめしょうがっこう たいせつ じどう  
芝樋ノ爪小学校の大切なあなた（児童のみなさん）へ

しんがつき はじ しゅうかん あたら せんせい  
新学期が始まって2週間がすぎました。あなたが、新しい先生  
とも げんき たの がくしゅう うんどう ようす  
や友だちと元気に楽しく学習や運動をがんばっている様子をよく  
み かけます。でも、なんとなくやる気が出ない日もあるかもしれません。  
とも  
友だちとけんかをしてしまうこともあるかもしれません。

もし、いやだな、かな 悲しいな、ひとり おも せんせい  
もし、いやだな、悲しいな、一人ぼっちなのかなと思ったら、どの先生  
とも うち はなし  
でも、友だちでも、お家の人でも、だれでもいいからお話してください。  
い。

あなたはけっしてひとり たいせつ おも  
あなたはけっして一人ではありません。あなたのことを大切に思っ  
ひと よろこ ひと  
ている人はたくさんいます。あなたがいるだけで喜んでくれる人がた  
くさんいます。わたしは、あなたがいつもげんき おも  
くさんいます。わたしは、あなたがいつも元気でいてほしいと思います。

もし、とも かな  
もし、友だちが悲しそうにしていたら、いやなことをされていたら、  
だれでもいいからお話 ほんし  
してください。あなたのおかげで、友だちは幸  
せになれます。

もうすぐゴールデンウィークです。かぞく とも たの じかん  
もうすぐゴールデンウィークです。家族や友だちと楽しい時間をすご  
やす お げんき  
してください。そして、お休みが終わったら、みんなで元気にがんばりま  
しょう。

令和4年4月26日

かわぐちしりつしばひのつめしょうがっこうちよう  
川口市立芝樋ノ爪小学校長 若林 茂